

Más de 6 millones para dar trabajo a 1.500 personas

Empleo Junta y ayuntamientos han firmado las ayudas del plan destinado a los mayores de 30 años

EVA DELA TORRE
Redacción

Cuando se acaba de cumplir la primera semana de la puesta en marcha del plan Emple@joven, la Junta de Andalucía ha entregado a los ayuntamientos de la provincia las resoluciones del plan Emple@30+. Se trata de otra iniciativa del Gobierno andaluz destinada a contratar a desempleados de 30 años o más. Según los datos de la Junta, con estas subvenciones, los 101 ayuntamientos almerienses que participan del programa Alicún no ha presentado la solicitud- podrán contratar a 1.531 personas, muchas de ellas en situación de riesgo de exclusión social, para llevar a cabo un total de 157 proyectos.

A la cantidad para los ayuntamientos hay que sumar los 1.996.200 euros que se destinarán a la contratación de personas desempleadas por parte de entidades sin ánimo de lucro para des-

arrollar proyectos de interés general y social. En total, el presupuesto asignado a la provincia de Almería es de 8.235.091 euros.

100% de la SS La Junta sufragará el cien por cien del coste salarial y de Seguridad Social en los contratos que realicen los ayuntamientos, que serán de hasta seis meses de duración y preferentemente a jornada completa.

Los municipios con mayor volumen de población des-

Los municipios que más contratarán y más ayuda reciben son Almería, Albox, Roquetas, El Ejido y Vícar

Los contratos deberán comenzar antes del 1 de diciembre y acabar antes del 1 de junio

empleada de 30 o más años (Almería, El Ejido, Roquetas de Mar, Níjar y Adra) reciben casi el 60% el presupuesto provincial.

Según los datos hechos públicos ayer por la delegada de Gobierno, Sonia Ferrer, y la delegada de Economía y Empleo, Adriana Valverde, los municipios que más contrataciones realizarán son Almería con 215 trabajadores y un presupuesto de 1,78 millones de euros; Albox con 113 empleados y una ayuda de 86.450 euros; Roquetas de Mar con 87 contratos y 745.200 euros; El Ejido con 84 trabajadores y una subvención de 683.400 euros; Vícar con 36 empleados y 211 euros; y Zurgena con 36 contratos y un presupuesto de 23.500 euros.

Adriana Valverde ha recordado que son los ayuntamientos los que deciden la duración del contrato y el grupo de cotización y ha detallado las actividades en las que se enmarcan los proyectos: el 42% se centrarán en la revaloriza-



SONIA FERRER Y ADRIANA VALVERDE con alcaldes y representantes municipales. NEVESLOPEZ

De 30 años en adelante

Un colectivo con una tasa de paro del 31%

En Almería, según ha detallado la delegada del Gobierno, Sonia Ferrer, la tasa de paro entre las personas de 30 años en adelante se sitúa en el 31,14% y en junio de 2014 había inscritas 84.433 personas demandantes de empleo en las oficinas del SAE. Ferrer ha señalado que este colectivo es "heterogéneo y muy am-

plio" y que se ha visto "excluido de otras intervenciones políticas por considerarse menos vulnerable, aunque presenta dificultades para su reincorporación al mercado laboral". Tanto en la línea de ayudas para los ayuntamientos como en la dirigida a entidades, tienen preferencia los parados de larga duración.

ción de espacios públicos urbanos, el 10% a prestar servicios de proximidad, vigilancia, limpieza y seguridad y el 9% al desarrollo, protección y mantenimiento de zonas rurales o naturales.

Valverde ha recordado que los contratos deben comenzar antes del 1 de diciembre y finalizar antes del 1 de junio de 2015, o que las contrataciones no pueden sustituir a puestos de estructura de los ayuntamientos. Los consistorios presentarán sus ofertas al SAE, que les proporcionará tres candidatos por oferta.

Premios medioambientales al 'Jaroso' y al 'Río Aguas'

Educación

Los institutos de Cuevas de Sorbas, reconocidos por el programa 'Recapacicia' y el 'Crece con tu árbol'

LA VOZ
Redacción

Los institutos Jaroso, de Cuevas del Almanzora, y Río Aguas, de Sorbas, han recibido premios de programas medioambientales de la Junta de Andalucía.

El IES Jaroso ha sido premiado en el III Certamen de

Experiencias Didácticas del programa de educación ambiental sobre residuos y reciclaje 'Recapacicia'. Con esta iniciativa se pretende informar e implicar a la comunidad educativa en la reducción, reutilización y reciclaje de los residuos, así como fomentar formas de consumo responsable.

Obras de arte El centro de Cuevas, que cuenta con 8 docentes y 146 alumnos, ha sido premiado por los trabajos llevados a cabo por los alumnos

a modo de réplicas de obras de arte y obras de propia creación en clase de plástica, como cuadros y estatuas, con material reciclado, en su mayor parte plástico y cartón.

El jurado de este certamen ha valorado, además de las distintas actividades organizadas por los centros a lo largo del curso escolar, la originalidad de las mismas y la implicación y compromiso de los participantes.

El IES Río Aguas ha recibido una mención especial por el programa educativo 'Crece



ARÉVALO entrega el diploma a los alumnos de Sorbas. LA VOZ

con tu árbol', incluido en el programa Aldea y en el que se pretende potenciar actitudes para el fomento del desarrollo sostenible y el respeto a los ecosistemas forestales, insistiendo en la importancia de conocer y valorar nuestros árboles y bosques como generadores de calidad de vida.

El centro de Sorbas ha sido reconocido por la creación de un huerto de cultivo, la plantación y el mantenimiento del mismo. De este centro, han participado 34 alumnos y un profesor, que ha sido el coordinador de la actividad, Juan Francisco Guirado, director del instituto.

En esta edición del programa de educación ambiental 'Recapacicia' han participado en la provincia un total de 24 centros, 376 docentes más 24 coordinadores de cada centro y 3.448 alumnos. Los destinatarios de este programa son los centros educativos sostenidos con fondos públicos que imparten educación secundaria obligatoria, bachillerato, ciclos formativos y escuelas de arte.

Por su parte, en el programa 'Crece con tu árbol' durante el curso escolar 2013/2014 participaron en la provincia de Almería 64 Centros, 1.026 docentes y un total de 9.809 alumnos.

La delegada de Educación, Isabel Arévalo, entregó ayer a los alumnos de los dos centros los diplomas.